

PALABRAS EN EL ACTO DE CLAUSURA DEL CURSO 2012-2013

JOAQUÍN CRIADO COSTA
Director de la Real Academia

Se abre la sesión extraordinaria, pública y solemne de clausura del curso 2012-2013 en la Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes de Córdoba.

Respetables autoridades: Ilmo. Sr. Teniente de Alcalde de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Córdoba (D. Juan Miguel Moreno Calderón), Ilmo. Sr. Alcalde de Castro del Río (Córdoba), Ilmo. Sr. Subdelegado de Defensa (D. Nicolás de Bari Millán Cruz), Sr. Vicerrector de la Universidad de Córdoba (D. José Carlos Gómez Villamandos), Sr. Ex-Rector de la Universidad de Córdoba (D. José Peña Martínez), Excmo. Sr. Secretario General del Instituto de Academias de Andalucía (D. Aniceto López Fernández), Sr. Decano de la Facultad de Filosofía y Letras (D. Eulalio Sánchez Fernández), Sr. Decano de la Facultad de Ciencias (D. Manuel Blázquez Ruiz), Ilmo. Sr. Presidente de la Sección Tercera de la Audiencia Provincial (D. Francisco Sánchez Zamorano), Excmo. Sr. General de Brigada en la reserva D. Antonio León Villaverde, Sr. Ex-Subdelegado del Defensa (D. Francisco Aguilar Rivera), Sr. Presidente del Ateneo de Córdoba (D. Antonio Varo Baena) y Sra. Presidenta de la Asociación de Joyeros, Plateros y Relojeros de Córdoba (D^a. Milagrosa Gómez Cabello).

Ilustre Cuerpo Académico.

Señoras y señores:

Ante todo, un saludo especialmente cariñoso al Excmo. Sr. D. Manuel Clavero Arévalo, tan querido en esa Casa, aquí representado hoy por su hija Guadalupe.

La sesión, a propuesta de la Junta Rectora y por acuerdo del Pleno de la Academia, se dedica en homenaje al Ilmo. Sr. Dr. D. José Peña González, uno de los miembros más egregios de esta Corporación y uno de los más preclaros intelectuales de la Córdoba de hoy, que ha realizado su obra fundamentalmente desde la villa del oso y el madroño, sobresaliendo por sus valiosas aportaciones en el campo jurídico, en el histórico, en el político, en el filosófico y en el docente universitario, habiéndose convertido en pieza fundamental de la Universidad San Pablo CEU. y en prestigioso miembro de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación y de la de la Historia, las dos de ámbito nacional. Y de otras muchas más.

Por lo que respecta a la de Córdoba, el Dr. Peña González es un Académico sinceramente querido, sumamente respetado y afectuosamente admirado, no sólo por su talla jurídica e intelectual, sino también por sus reconocidos valores humanos que de manera continua pone a disposición de la Academia y de los Académicos. No le son ajenas la bonhomía, el cumplimiento callado del deber sin jactarse de ello, el compañerismo, la lealtad a la institución y la asidua asistencia entre otras, sin renunciar nunca al compromiso adquirido. Y eso sin pedir nombramientos ni cargos, sin solicitar favores ni prebendas, que irían contra su natural humildad -humildad de sabio- y contra su elegancia interior innata.

A él le dedicará el Dr. Aguilar Gavilán la conferencia “Fundamentalismo y nacionalismo etnicista en el mundo de hoy” y el Dr. Cruz Casado hará la “laudatio” del homenajeado.

Hemos programado también en la sesión de clausura la inauguración de la exposición fotográfica “Académicos”, que introducida por el Dr. Aranda Doncel, será el trabajo de presentación de D. Francisco Sánchez Moreno como Académico Correspondiente por Castro del Río.

Y D^a. Almudena Pardal Gómez interpretará a la guitarra “Fantasía elegíaca Op. 59” de Fernando Sor.

A todos ellos les agradezco su colaboración y a todos ustedes su asistencia.